

ABSTRAK

Moh Wahyu Baharudin, 17101163045, Jual Beli Padi Secara Ijon Menurut Pandangan Hukum Islam, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Abd. Khoir Wattimena, M.H.

Kata kunci: Hukum Islam, Jual Beli, Ijon

Fokus penelitian ini dilatarbelakangi karena padi lebih mudah laku dan tidak perlu menunggu waktu yang lama sampai menjadi siap panen serta mudah dalam perawatannya.

Fokus penelitian ini adalah: (1) Bagaimana mekanisme jual beli padi dengan sistem ijon di Desa Tegalrejo Kecamatan Selopuro Kabupaten Blitar ? (2) Apa saja faktor yang menyebabkan jual beli padi ijon di Desa Tegalrejo Kecamatan Selopuro Kabupaten Blitar ? (3) Bagaimana jual beli padi secara ijon menurut sudut pandang hukum islam di Desa Tegalrejo Kecamatan Selopuro Kabupaten Blitar ?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Metode kualitatif adalah jenis penelitian yang temuan-temuannya tidak diperoleh melalui prosedur statistik atau bentuk hitungan lainnya.¹ Penelitian kualitatif dari sisi definisi lainnya merupakan penelitian yang memanfaatkan wawancara terbuka untuk menelaah dan memahami sikap, pandangan, perasaan, dan perilaku individu atau sekelompok orang, digunakan oleh peneliti untuk meneliti sesuatu secara mendalam.

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan maka dapat diambil kesimpulan bahwa “Jual Beli Padi Secara Ijon Menurut Pandangan Hukum Islam (Studi Kasus di Desa Tegalrejo Kecamatan Selopuro Kabupaten Blitar)” adalah banyaknya keperluan uang yang mendesak baik untuk sandang, pangan, maupun papan, membuat para petani menjual hasil panennya dengan cara ijon yang dilarang syariat Islam sehingga membuat mereka diuntungkan secara logika sesaat walaupun dalam prakteknya ada saja kemungkinan rugi yang tidak diperkirakan sebelumnya. Bukan kerugian yang ada di fikiran petani melainkan selalu keuntungan yang akan didapat, pandangan mereka juga beranggapan dengan jual beli ijon akan meminimalisasi waktu dan sangat praktis. Itulah yang akhirnya menyebabkan tradisi jual beli ijon sampai sekarang masih bertahan di Desa Tegalrejo. Dilihat dari faktor yang mempengaruhi jual beli ijon di Desa Tegalrejo, hal tersebut dipengaruhi dua faktor utama yaitu Faktor Internal dan Faktor Eksternal. Faktor Internal meliputi kebutuhan pokok, mencari keuntungan, dan minimnya pengetahuan agama. Sedangkan Faktor Eksternal meliputi faktor budaya, referensi kelompok, serta faktor situasional.

ABSTRACT

Moh Wahyu Baharudin, 17101163045, Rice Purchase Agreement According to the View of Islamic Law, Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Supervisor: Abd. Khoir Wattimena, M.H.

Keywords: Islamic Law, Buying and Selling, Ijon

The focus of this research is motivated by the fact that rice is easier to sell and does not need to wait a long time for it to be ready for harvest and easy to maintain.

The focus of this research is: (1) What is the mechanism of buying and selling rice using the bonded bond system in Tegalrejo Village, Selopuro District, Blitar Regency? (2) What are the factors that cause the sale and purchase of bonded rice in Tegalrejo Village, Selopuro District, Blitar Regency? (3) How is rice trading in bonded terms from the point of view of Islamic law in Tegalrejo Village, Selopuro District, Blitar Regency?

This study used qualitative research methods. Qualitative method is a type of research whose findings are not obtained through statistical procedures or other forms of calculation. Qualitative research in terms of other definitions is research that utilizes open interviews to examine and understand attitudes, views, feelings, and behavior of individuals or groups of people, used by researchers to examine something in depth.

Based on the results of the research conducted by the researchers, it can be concluded that "rice buying and selling in bonded terms according to Islamic law (Case Study in Tegalrejo Village, Selopuro District, Blitar Regency)" is the large amount of urgent money needed for clothing, food, and shelter, making farmers sell their crops by ijon which is prohibited by Islamic law so that it makes them profit logically for a moment even though in practice there are only possible losses that were not foreseen. It is not the loss that is in the minds of the farmers, but always the profit that will be obtained. In their view, trading in bonded bonds will minimize time and be very practical. That is what eventually led to the tradition of buying and selling ijon to this day still surviving in Tegalrejo Village. Judging from the factors that influence the sale and purchase of bonded bonds in Tegalrejo Village, this is influenced by two main factors, namely Internal Factors and External Factors. Internal factors include basic needs, seeking profit, and lack of religious knowledge. While External Factors include cultural factors, group references, and situational factors.

خلاصة

، اتفاقية شراء الأرز وفقاً لوجهة نظر الشريعة الإسلامية ، Moh Wahyu Baharudin ، 17101163045 ،
سيد علي رحمة الله تولونجونج ، UIN قسم القانون الاقتصادي الشرعي ، كلية الشريعة والقانون ،
خوار وإيمينا ، م . عبد .:، المشرف 2023

الشريعة الإسلامية ، البيع والشراء ، الإيجون :الكلمات المفتاحية

الدافع وراء تركيز هذا البحث هو حقيقة أن الأرز أسهل في البيع ولا يحتاج إلى الانتظار لفترة طويلة
حتى يصبح جاهزاً للحصاد ويسهل صيانته

ما هي آلية بيع وشراء الأرز باستخدام نظام السندات المستعبدة في قرية (1) :يركز هذا البحث على
ما هي العوامل التي تسبب بيع وشراء الأرز المجدد في (2)تيجالريجو ، مقاطعة سيلوبورو ، بليتار ريجنسي؟
كيف يتم تداول الأرز بشروط الإيداع من وجهة (3)قرية تيجالريجو ، مقاطعة سيلوبورو ، بليتار ريجنسي؟
نظر الشريعة الإسلامية في قرية تيجالريجو ، مقاطعة سيلوبورو ، بليتار ريجنسي؟

الطريقة النوعية هي نوع من البحث لا يتم الحصول على .استخدمت هذه الدراسة طرق البحث النوعي
البحث النوعي من حيث التعريفات الأخرى .نتائج من خلال الإجراءات الإحصائية أو أشكال الحساب الأخرى
هو البحث الذي يستخدم المقابلات المفتوحة لفحص وفهم المواقف والآراء والمشاعر وسلوك الأفراد أو
مجموعات الأشخاص ، والتي يستخدمها الباحثون لفحص شيء ما بعمق

بيع وشراء الأرز بشروط مستعبدة "بناءً على نتائج البحث الذي أجراه الباحثون ، يمكن الاستنتاج أن
هو المبلغ "(دراسة حالة في قرية تيجالريجو ، مقاطعة سيلوبورو ، بليتار ريجنسي)وفقاً للشريعة الإسلامية
الكبير من الأموال العاجلة اللازمة للملابس والطعام والمأوى ، مما يجعل المزارعين يبيعون محاصيلهم عن
طريق الإيجون الذي يحظره الشريعة الإسلامية بحيث يجعلهم يحققون ربحاً منطقياً ولم تكن هناك خسائر محتملة
من وجهة نظرهم .ليست الخسارة في أذهان المزارعين ، ولكن دائماً الربح الذي سيتم الحصول عليه .للحظة فقط
هذا هو ما أدى في النهاية إلى تقليد .، فإن التداول في السندات الجمركية سيقفل من الوقت وسيكون عملياً للغاية
انطلاقاً من العوامل التي تؤثر على بيع وشراء .حتى يومنا هذا الذي لا يزال قائماً في قرية jzon بيع وشراء
السندات المستعبدة في قرية تيجالريجو ، يتأثر هذا بعاملين رئيسيين ، وهما العوامل الداخلية والعوامل الخارجية
بينما تشمل العوامل الخارجية .تشمل العوامل الداخلية الاحتياجات الأساسية والسعي للربح ونقص المعرفة الدينية
العوامل الثقافية ومراجع المجموعة والعوامل الظرفية